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新华社北京5月21日电 5月21日，
国家主席习近平向康复国际百年庆典致
贺信，并在全国助残日之际，向全国广大
残疾人及其亲属，向广大残疾人工作者致
以亲切问候，向关心支持中国残疾人事业
的国际组织和各方人士表示衷心感谢。

习近平指出，康复国际是残疾人事
务领域具有重要影响的国际组织，为维

护残疾人尊严、保障残疾人权利、增进
残疾人福祉作出了不懈努力。中国积极
支持康复国际工作，用实际行动推动发
展中国家残疾人事业发展、增进国际社
会对残疾人的关心，为国际残疾人事业
贡献中国力量。

习近平强调，中国对残疾人格外关
心、格外关注，在中国式现代化进程

中，将进一步完善残疾人社会保障制度
和关爱服务体系，促进残疾人事业全面
发展。中国愿同世界各国一道，共同推
进国际残疾人事业交流与合作，不断增
进人类健康福祉。

康复国际百年庆典由康复国际主
办，中国残疾人联合会承办，21日在北
京开幕。
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本报讯 5 月 20 日上午，市长
张君毅到安庆高新区调研新材料产
业发展情况，他指出，新材料产业
作为我市主导产业之一，产业基础
较好、发展势头较强，要进一步加
大重点企业培育力度，加强重大项
目招引精度、加快重要项目建设进
度，不断延链强链壮规模，推动产
业集群高质量发展。市政府秘书长
刘文俊参加。

飞凯新材料一直专注于半导体
新型材料，目前在光刻胶及光引发
剂、湿电子化学品、显示材料等多
个领域进行产业布局。张君毅深入
企业了解产业规划、研发创新、产
品应用等情况，鼓励企业立足市场
行情和技术优势，坚持创新、苦练
内功，在持续巩固良好发展态势的
基础上做优特色、做精优势。他指
出，半导体技术发展日新月异，其
应用范围持续拓宽、战略地位不断
凸显；安庆要着眼全省乃至全国战
略全局和整体布局，结合自身产业
基础和发展现状，迅速找准定位，
加快制定规划，全力做大市场。安
庆高新区及相关部门要积极主动靠

前服务，强化要素资源集聚整合，
真正把服务落实到企业最需要、最
迫切的地方。

安徽泽升科技有限公司主要生
产高纯试剂，自 2020 年投产以来，
已自主研发多款国产替代产品，发
展势头迅猛，上市步伐稳健。张君
毅对此给予高度肯定，得知企业在
扩能中存在空间受限问题后，他要
求在符合规范的基础上，安庆高新
区要更好保障企业发展用地，确保
新项目落得下、落得快、落得稳。

正在建设的华伦新材料项目主
要生产P系列湿电子化学品。在详细
了解工程进展、产品配套以及安全
生产工作后，张君毅强调，园区及
市直相关部门要切实加强服务，全
力支持项目建设，力争年内建成投
产；同时要时刻保持“安全无小
事”的高度警醒，加强日常管理、
巡查检查以及人员培训，确保各项
工作万无一失。

张君毅还前往曙光集团了解上
市工作推进情况，对过程中存在的
问题困难现场“把脉”交办。

（全媒体记者 江露露）

张君毅调研新材料产业发展时强调

延链强链壮规模
推动产业集群高质量发展

本报讯 5月15日至18日，市政
协主席章松率队赴陕西省咸阳市、
延安市，调研智慧政协、书香政
协、委员工作室等工作。市政协副
主席尹志军、市政协秘书长江兴代
参加。咸阳市政协主席李晓静、副
主席郭群星，延安市政协副主席高
寒分别陪同。

章松一行现场观摩了咸阳市智
慧政协平台应用场景，实地走访了

“咸来读书荟”委员工作室、咸阳市
高新区委员工作室，延安市安塞区
经济界别委员工作室、文艺新闻界

别委员工作室，同咸阳、延安两市
及延川县、安塞区政协深入沟通交
流，分享工作经验。

章松指出，咸阳市和延安市市
县政协工作特色鲜明、富有创新，
值得我们学习借鉴。调研组成员要
在观摩中思考、实践中转化，切实
搞明白两地市县政协特色工作的基
本逻辑和工作机理，结合安庆实
际，融会贯通、举一反三，推动我
市市县政协工作水平不断提高，更
好服务全市经济社会发展。

（通讯员 骆顺鑫）

章松率队赴咸阳延安调研政协工作

学习借鉴两地特色做法
提高市县政协工作水平
李晓静陪同

本报讯 5月21日，记者从市残
联获悉，在日前举办的安徽省第五
届特殊奥林匹克运动会上，安庆市
代表团夺得14枚奖牌，并荣获“体
育道德风尚奖”。

本次大赛共设田径、篮球、乒
乓球、羽毛球、轮滑5个大项22个
小项，来自全省16个地市的221名选
手参加角逐。

我市共派出15名运动员参加田
径、轮滑、篮球三个大项的比赛，

他们在赛场上顽强拼搏，获得了4金
5银5铜的好成绩。

自 2004 年首届省特奥会以来，
众多特奥运动员在运动场上展现自
强不息、勇于超越的精神风貌，感
受到走出家门、参与运动的快乐，
收获了自信与健康。特奥会的举
办，也让越来越多的人了解、尊
重、关心特殊群体，感受“特殊的
人生，一样的精彩”。
（全媒体记者 方芳 通讯员 朱琴）

在省第五届特奥会上
安庆代表团收获14枚奖牌

本报讯 5月 20日上午，市委书
记张祥安率队到宁波市安庆商会考察
调研，亲切看望商会企业家代表，并
召开座谈会。市委常委、统战部部长
徐雄等随同。

座谈会上，张祥安认真听取了宁
波市安庆商会工作以及部分企业经营
发展情况的介绍，并不时与大家讨论
交流，探讨行业发展大势和企业发展
大计。他指出，商（协）会对促进经
济发展起重要作用。近年来，安庆坚
持“内搭平台、外联老乡”发展路
径，高度重视商（协）会建设，成功
召开了第一、二届中国宜商大会并组
建了宜商总会，目的就是充分发挥商
（协）会作用，为安庆高质量发展汇聚
磅礴力量。

张祥安说，希望商会发挥好在甬
优势、建大建强，在服务会员企业、
促进甬宜两地交流、支持家乡建设上
作出新的更大贡献。一要坚持践行初
心、忠于使命。成立商会的初衷是为

会员企业服务。商会要多为会员企业
纾难解困，经常组织各类活动，促进
交流，增强凝聚力、号召力和战斗
力；商会规模要不断发展壮大，积极
探索成立商务、金融、文化、法律等

各种专业性服务组织，赋予基金、投
融资担保等功能，切实把商会建设
成为让人羡慕的商会组织。二要坚
持情系家乡、回报桑梓。商会和在
外安庆籍企业家是安庆对外交流的
桥梁，要充分发挥甬宜两地桥梁纽
带作用，积极宣传安庆、推介安
庆，引荐更多优质企业到安庆投资
兴业、共同发展。三要坚持创新创
业、开拓进取。要发动会员企业学
习汲取浙商敢为人先的创新精神、
吃苦耐劳的创业精神、永不满足的
进取精神、抱团奋斗的团队精神，在
浙江学浙商，摒弃“小进即满”“小
富即安”思想，努力开拓进取、做大
做强，不断创造在甬宜商新辉煌。

（本报通讯员）

张祥安在宁波市安庆商会考察调研时强调

充分发挥商会作用
为安庆高质量发展汇聚磅礴力量

本报讯 记者从市林业局获悉，今
年安庆市将实施“十大行动”，推深做实
林长制。

今年，安庆市将实施一批国家储备
林建设项目，开展国家储备林林地流转
与收储，完成储备林建设16万亩、完成
投资12亿元。实施油茶三年行动计划，
大力推进油茶造林和油茶低产低效林
改造，完成新建油茶基地5.75万亩，改
造油茶低产林3.92万亩；推进合作造林

植树富民试点，有效利用农村房前屋后
空闲地、自留山等营造经果林，全面
推广“龙头企业+村集体+农户”利益
联结机制，促进农民增收。落实“林
长+检察长”“林业与公安双向衔接”
等机制，常态化开展提级执法；实施
林业特色产业三产融合，深入推进林
业“双招双引”，做好延链补链强链文
章，创建林业三产融合示范点 9 个，
新增省级龙头企业15个，创建省级特

色林业高质量发展示范园3个，新增
林业“三变”改革示范点12个。

我市还将推进林业碳汇工作，开展
森林碳汇本底调查，评估安庆市造林
绿化现状和未来空间，实施好国家碳
汇试点项目，评选发布安庆市碳汇造
林主推树种，推进区域性林业碳汇交
易，探索开展大别山碳汇经济试验区
建设。深化与高校院所合作，推进林
业科技成果转化、示范、推广、见

效，新增实施林业科技创新项目 10
个；探索森林生态产品价值实现模
式，成立“两山银行”或“两山公
司”，运营森林资源资产。开展重点区
位商品林赎买或公益林差异化补偿。启
动油茶等名优特产品公共品牌创建。提
升林长履职效能，全面推行基层林长述
职评议。强化森林防火网格化管理，探
索具有安庆特色的森林防火新模式。
（全媒体记者 沈永亮 通讯员 童斌）

安庆实施“十大行动”推深做实林长制

探索开展大别山碳汇经济试验区建设

本报讯 5月 19日，在位于石门
湖上湖段湖梢处的石门湖一期工程项
目现场，码头第二层的纵横梁部分正
在施工中，码头雏形显现。该项目的
实施将降低腹地企业货物运输成本，
拓展安庆城区大宗物资“公转水”运
输格局。

安庆港中心港区石门湖一期工程
项目主要建设货运码头，含4个 1000
吨级泊位，其中1个通用泊位、3个散
货泊位，使用岸线长度350米。项目
位于石门湖航道端部，怀宁县、大观
区、宜秀区三县（区）交界处，码头

后方陆域背靠怀宁上峰水泥有限公司
和安庆吉港白鳍豚水泥有限公司，距
集贤北路约 2.6 千米，距合安高速约
7.5千米，距长江皖河口13千米。码头
设计吞吐量760万吨，主要承担周边
区域企业货物水路运输任务，保障企
业原料和产品水路运输，主要运输货
种包括水泥熟料、矿粉、非金属矿
石、煤炭、铜精砂、铁精砂等。

石门湖一期工程码头共三层。截
至目前码头 238 根灌注桩全部完成，
土方工程累计完成 17.5 万方 （含清
表、疏浚工程量），累计完成投资约

3450万元，占疏浚和码头部分工程量
的62%，码头水域部分预计于9月底
完工，码头后方的仓库和堆场将陆续
启动建设。

石门湖航道是我市重要的内河通
江航道之一，已按Ⅲ级标准完成航道
整治，但沿线相关配套码头尚未建
成，无法发挥航运工程效益，“航道腹
地有多家大型工矿企业等，目前这些
企业原料和产品主要通过铁路外运或
通过公路中转到长江沿线码头运输，
而水运具有运能大、运价低、能耗低
等优势，据测算平均每吨货物从石门

湖码头上船比用汽车运往至其他码头
上船可节省运输费用6～10元。”市港
航管理服务中心规划发展科科长张朝
生表示。

石门湖一期工程项目的建设将弥
补石门湖航道沿线码头设施的不足，
与石门湖航道协同发挥效益，拓展我
市大宗物资“公转水”运输格局，减
少散货运输污染，为腹地主要依托水
路运输的企业提供经济便捷的运输通
道，降低企业运输成本，提高企业市
场竞争力。
（全媒体记者 白萍 通讯员 杨楠）

石门湖一期工程码头雏形显现
拓展安庆城区大宗物资“公转水”运输格局
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5月20日晚上，市民游客参观安庆
博物馆。

为丰富广大群众的夜间生活，繁
荣夜间文化旅游市场，安庆博物馆举
办“520安庆博物馆之夜——开启您的
国风浪漫之旅”活动。活动内容包括
汉服巡游、非遗技艺展示体验、传统
国风布衣打卡体验等，让市民游客沉
浸式体验悠久历史，感受文化魅力。

全媒体记者 江胜
通讯员 陈恒 摄

博物馆奇妙夜


